



「知ること」から「考動へ」！～ゆのっ子集会～

6月11日（水）児童会が中心となり「ゆのっ子集会」が開催されました。その内容は…
<保健委員会>心と体の健康ために大切なこと

（メディアリテラシー・早寝早起き朝ご飯の大切さ）

<放送委員会>4月に赴任した教職員の紹介クイズ

<図書委員会>佐々木貞子さんの「折り鶴」に込めた平和への願いの紹介（平和集会に向けて）

<企画運営委員会>あいさつの大切さとあいさつへの取組の紹介（あいさつゲーム）

ゆのっ子集会の準備のために、企画運営委員会の子供たちが私に「あいさつ運動への思い」についてインタビューをしてくれるなど、多くの子供たちが主体的に活動していました。子供たちの主体的な活動にうれしさと頼もしさを感じました。

からは、知ることは考動への第一歩であることをお話ししました。知ることで立ち止まるのではなく、知ったことをもとに「自分にできることは何か、自分がすべきことは何か」を考え行動することの大切さを伝えました。今後の子供たちの「考動」が楽しみです。



ご協力、ありがとうございました ～第1回資源回収～

6月1日（日）に第1回資源回収を実施いたしました。朝早くから、PTA役員の方々をはじめとする保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。収益金の9,680円については、子供たちの学習指導、学習環境の整備等に有効に活用させていただきます。

